
P Á G I N A  1 

 

 

 

 

 

 

 

Os vereadores da Câmara Municipal de 

Ubá aprovaram, além de dezenas de 

requerimentos no mês de setembro, 

solicitando serviços ou 

esclarecimentos, vinte e quatro projetos 

de lei para o município de Ubá. As 

matérias estão relacionadas a diversas 

áreas da administração pública e são 

voltadas para o desenvolvimento 

social, saúde, educação, decretos 

legislativos, logradouros públicos, 

atendimento bancário no município e 

concessão de uso de bem público, que 

estão elencadas a seguir: 

Para o Desenvolvimento Social do 

Município foram aprovados três 

projetos de leis de abertura de créditos 

adicionais especiais no orçamento 

municipal de 2023, sendo um deles, no 

valor de R$ 29.760,00, destinado ao 

Programa Bolsa Família e os outros 

dois no valor total de R$ 478.620,10, 

ambos tratam-se de recursos 

financeiros com saldos orçamentários 

de 2022 transportados para o 

orçamento de 2023, em virtude de 

superavit financeiro, permitindo-se, 

assim, reprogramações financeiras 

para as respectivas fontes de recursos.  

Os vereadores também aprovaram 

recursos para a Saúde do Município, os 

projetos de lei são de abertura de 

créditos adicionais especiais, no 

orçamento municipal de 2023, no valor 

de R$ 1.289.511,92, recurso 

proveniente da Resolução SES/MG nº 

7.857/2021, destinados a manutenção 

da Atenção Primária à Saúde e o outro 

no valor de R$ 16.000,00, recurso 

proveniente da Portaria 411/2022, 

destinado à realização de ações e 

serviços públicos em saúde, para 

estruturação e implementação da 

Política Nacional de Alimentação e 

Nutrição. 

Para a Educação no município, foi 

aprovado o projeto de lei que trata da 

criação da E.M. Vovó Maria das Dores. 

Ainda em setembro, foram aprovados 

doze projetos de Decretos Legislativos, 

sendo que oito versam sobre a 

concessão de títulos de personalidade 

ubaense do ano e quatro são sobre 

títulos de cidadania honorária. As 

solenidades estão programadas para 

outubro e dezembro deste ano.  

Além deles, duas ruas foram 

nomeadas, sendo rua Olavo José 

Machado, na Colônia Padre Damião, e 

Rua Idalina Moreira dos Santos, no 

bairro Sobradinho. E também uma 

praça recebeu o nome de Praça 

Antônio Tolentino Sobrinho, no bairro 

Cruzeiro. 

E por fim, foram aprovados pelos 

vereadores os projetos que versam 

sobre o acesso aos canais de 

atendimento bancário no município de 

Ubá; a concessão de uso de bem 

público ao Grupo de Apoio ao Paciente 

com Câncer (Grapac) e a identificação 

de imóveis utilizados pelas 

concessionárias de água e energia 

elétrica, localizados no município de 

Ubá. 
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Centenas de estudantes aprovaram, em 

22 de setembro, o documento final do 

Parlamento Jovem de Minas 2023. 

Reunidos no Plenário da Assembleia 

Legislativa de Minas Gerais (ALMG), no 

período de 20 a 22 de setembro, alunos 

de várias regiões do Estado debateram 

grandes propostas sobre o tema: “Jovem 

e o Mercado de Trabalho”. 

Seis estudantes dos municípios de Ubá, 

Viçosa, Visconde do Rio Branco e Paula 

Cândido representaram o Polo Zona da 

Mata Norte na ALMG: Pietra Roque Vieira 

da Silva e Rhaissa Lotti Pita (Ubá); Tais 

Vieira Gonçalves (Paula Cândido); Rafael 

dos Anjos Rodrigues (Viçosa); e Laura 

Bolandini Freitas e João Vitor Alves de 

Oliveira (Visconde do Rio Branco). 

A plenária final terminou com a 

consolidação de doze sugestões de ações 

e políticas públicas sobre a temática. Os 

participantes também elegeram o tema 

para o próximo ano, que será: “Melhorias 

no ensino escolar”. Este tema foi 

defendido pela estudante de Ubá e 

integrante do Polo Zona da Mata Norte, 

Pietra Roque, e mais quatro estudantes 

de outros polos.   

 A proposta foi escolhida por 225 

estudantes, em votação híbrida realizada 

em 21 de setembro. Os outros temas 

concorrentes, “Sexualidade na juventude” 

e “Cultura e juventude”, respectivamente, 

receberam 64 e 129 votos. 

Segundo a reportagem da Escola do 

Legislativo da ALMG, mais de 70 

sugestões elaboradas nas etapas 

municipal e regional do PJ Minas 

chegaram dos 20 polos do programa. Já 

na etapa estadual, os grupos de trabalho 

fizeram modificações, aglutinações e 

supressões, chegando a 18 propostas no 

debate final. Dessas, 12 foram 

selecionadas, sendo quatro para cada 

subtema: 

No subtema “Desenvolvimento 

econômico e geração de trabalho” os 

jovens solicitam:  

1 - A criação de projeto voltado ao 

desenvolvimento do esporte e da arte 

como fonte de renda e emprego para os 

jovens, com incentivos financeiros e 

fiscais para empresas e jovens 

colaboradores.  

2 - Desenvolver um projeto estadual para 

garantir e monitorar os direitos 

trabalhistas de jovens, criando um 

sistema estadual próprio que se 

assemelhe ao Programa Jovem Aprendiz, 

sendo que o Estado deverá oferecer 

incentivo fiscal para as empresas 

parceiras, e cada município deverá 

disponibilizar a prefeitura como ponto de 

credenciamento.  

A proposta de número três que segue 

abaixo foi apresentada pelo Polo Zona da 

Mata Norte composto pelos municípios de 

Ubá, Viçosa, Coimbra, Visconde do Rio 

Branco e Paula Cândido: 

3 - Criação de projeto de lei que institua 

conselhos municipais de apoio ao jovem 

no mercado de trabalho, no trabalho 

voluntário e no estágio remunerado, com 

as atribuições de: criar Programa 

Estadual de Incentivo ao Jovem no 

Mercado de Trabalho; de promover o 

ingresso e a permanência jovem no 

mercado; e de disponibilizar emprego 

para jovens, priorizando aqueles que 

possuem renda familiar per capita abaixo 

de um salário-mínimo e meio, ou que 

sejam pretos, pardos, indígenas e jovens 

com deficiência.  

4 - Criação de plataforma interfederativa 

contendo sites, o Portal MG.gov, oficinas, 

cursos gratuitos como no Sistema S, 

mídias, textos informativos e videoaulas 

sobre temas como regras básicas para 

entrevistas e desenvolvimento de 

habilidades psicológicas, e também para 

a divulgação de informações que facilitem 

o acesso e a comunicação entre 

empresas e jovens.  

No subtema “Escolaridade e 

qualificação profissional”, os jovens 

reivindicam: 

5 - Aprimoramento do programa Trilhas 

do Futuro, com oferta de cursos voltados 

ao mercado digital e novas tecnologias, 

também disponibilizados no modelo à 

distância para atender alunos que não 

têm acesso às instituições parceiras no 

seu município.  

6 - Desenvolvimento, por meio de órgãos 

públicos educacionais, de um projeto 

socioeducacional com programas de 

qualificação profissional e cursos 

gratuitos, com instituições de ensino em 

bairros periféricos e temas como 

aprimoramento da oratória, interação 

profissional das variadas áreas e 

conhecimento dos direitos trabalhistas, 

podendo o mesmo projeto ser oferecido 

para alunos bolsistas em escolas 
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particulares e também realizar oficinas 

com balcões de emprego, com 

certificação de conclusão ao final do 

projeto.  

7 - Ampliação das formas de ingresso nas 

faculdades de Minas Gerais para além do 

Enem e vestibulares próprios, adotando-

se, por exemplo, atividades 

extracurriculares, redação (carta de 

apresentação) e entrevistas, atreladas ao 

desempenho e comprometimento 

acadêmico no ensino médio.  

8 - Uso da carga horária de itinerários em 

escolas de rede pública e particulares 

para a semana da empregabilidade do 

jovem e de orientação vocacional, com os 

objetivos de viabilizar a exploração de 

diferentes áreas de atuação pelos jovens, 

por meio de palestras, workshops e 

mentorias, e de orientá-los na escolha 

profissional.  

Já no subtema “Jovens em situação de 

vulnerabilidade e inclusão no 

trabalho”, as propostas visam: 

9 - Criação de centros tecnológicos que 

ofereçam capacitação em nível 

semiprofissional em áreas rurais, 

periféricas e em locais de difícil acesso, 

proporcionando capacitação e 

acessibilidade aos jovens residentes 

nesses locais.  

10 - Cofinanciamento, pelo Estado e pelos 

municípios, para disponibilização de 

passe livre estudantil, garantindo 

transporte gratuito para alunos dos 

ensinos médio e superior que visam fazer 

o curso técnico ou que necessitam 

trabalhar.  

11 - Ampliação de bolsas de incentivo 

para garantir a permanência do jovem no 

ensino, com fomento, fortalecimento e 

acompanhamento, nos municípios, de 

ações que promovam a equidade na 

inclusão dos jovens em situação de 

vulnerabilidade social no mercado de 

trabalho, com destaque para o 

empreendedorismo, o associativismo e o 

cooperativismo.  

12 - Valorização e fiscalização de ações 

de inclusão de pessoas com deficiência e 

neurodivergentes no mercado de trabalho 

por meio de incentivo financeiro, com 

isenção de um percentual dos impostos 

devidos para que as empresas contratem 

esses jovens. 

Representando a ALMG no evento, a 

deputada Ana Paula Siqueira (Rede) 

recebeu o documento, que será 

encaminhado à Comissão de Participação 

Popular. Esta Comissão se encarregará 

de analisar as sugestões e transformá-las 

em requerimentos de providências, 

projetos de lei e outras iniciativas.  

PARTICIPAÇÃO NA PLENÁRIA 

ESTADUAL 

Sobre a participação no Parlamento 

Jovem a estudante de Ubá, Pietra Roque 

da Escola Estadual Governador 

Valadares, participou do PJ pela segunda 

vez consecutiva e conta como foi a sua 

participação. “Defino com muita gratidão a 

Deus. Gratidão por toda oportunidade, 

toda conquista, reconhecimento, amizade 

e todas as outras mil coisas boas que 

pude agregar em minha vida e que 

ajudaram a me tornar quem eu sou hoje. 

Parlamento Jovem é muito mais que um 

simples projeto da Assembleia de Minas, 

PJ é amizade, é união, é representação, 

diversidade, aprendizagem e 

principalmente futuro, futuro de mais de 

600 mil estudantes, futuro de mais de 600 

mil jovens que poderão mudar o Estado 

de Minas”, ressaltou. 

E a estudante , do Colégio Sagrado 

Coração de Maria, participou pela 

primeira vez do programa e contou a sua 

experiência.  “Diferente do que eu 

esperava, a experiência da etapa estadual 

do Parlamento Jovem superou muito as 

minhas expectativas iniciais. Foram três 

dias vividos com muita intensidade, 

muitos aprendizados, novas amizades 

que levarei para o resto da vida e novas 

descobertas. Ao PJ de Ubá, só tenho a 

agradecer por tudo, estivemos em uma 

posição extremamente privilegiada, 

representando toda uma juventude, e, 

apesar de novos, aprendendo a exercer 

nosso papel como cidadãos. Desejo que o 

projeto continue ampliando a visão de 

mundo de muitos jovens”, concluiu. 

PARLAMENTO JOVEM DE MINAS 

O PJ Minas é um programa de formação 

política e cidadã destinado aos 

estudantes do ensino médio, realizado 

pela Assembleia Legislativa de Minas 

Gerais (ALMG), em parceria com câmaras 

municipais e com apoio da PUC Minas.  

Desenvolvido em rede, o PJ Minas tem 

etapas municipais, regionais e a estadual. 

Anualmente, os jovens elegem um tema 

relevante para a sociedade, que é 

debatido em cada uma dessas etapas. 

Eles também elaboram propostas para 

aprimorar as políticas públicas locais, 

regionais e para o Estado e fazem a 

votação final dessas propostas na Etapa 

Estadual. 
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O presidente da Câmara Municipal de Ubá, vereador José 

Roberto Reis Filgueiras, o vice-presidente, Edeir Pacheco da 

Costa, e os vereadores Gilson Fazolla Filgueiras e José 

Carlos Reis Pereira, participaram em 26 de setembro de 

2023, de uma reunião sobre o Serviço “Família Acolhedora”, 

na Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco. Eles foram 

recepcionados pelo vereador Rio-branquense Guilherme 

Guimarães de Azevedo, e as responsáveis pela implantação 

do Serviço em Visconde do Rio Branco: a ex-secretária de 

Desenvolvimento Social, Rosinha Lopes, a psicóloga e 

servidora pública, Ana Carolina Figueiredo, e a psicóloga 

Patrícia Carla Raimundo. 

Tramita na Câmara Municipal de Ubá o projeto de lei nº 

113/2023 que versa sobre este serviço para Ubá, 

apresentado pelo Executivo Municipal, por demanda do 

Poder Judiciário. 

Conforme o portal familiaacolhedora.org.br, o acolhimento e 

uma medida de proteção, prevista no Estatuto da Criança e 

do Adolescente, para crianças e adolescentes que precisam 

ser afastados temporariamente de sua família de origem. 

As famílias acolhedoras são selecionadas, preparadas e 

acompanhadas por uma equipe de profissionais para receber 

crianças e adolescentes em situação de vulnerabilidade, até 

que possam retomar para sua família de origem ou, quando 

isso não é possível, ser encaminhadas para adoção. A 

família acolhedora tem a guarda provisória da criança ou 

adolescente que acolhe vinculada a sua participação no 

serviço. 
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Balanço Contábil Despesas de Agosto/2023 

Elemento Descrição da Despesa Valor 

331900499.00.00.00 Contratação por prazo determinado    11.978,35 

331901101.00.00.00 Vencimentos Pessoal Efetivo    150.774,08 

331901101.00.00.00 Vencimentos Pessoal Comissionado   63.466,20 

331901106.00.00.00 Subsídio vereadores    95.309,83 

331901303.00.00.00 Contribuição Patronal INSS 26.077,96 

3319091.01.00.00.00 Sentença judicial 0,00 

331911302.00.00.00 Contribuição Patronal Ubaprev 67.325,68 

339008000.00.00.00 Outros Benefícios Assistenciais  -Salário Família    1.453,50 

333901401.00.00.00 Diárias de Vereadores CMU 381,93 

333901405.00.00.00 Diárias demais servidores CMU 1.949,16 

333903001.00.00.00 Combustíveis Automotivos 694,23 

333903004.00.00.00 Gás engarrafado      rep 392/2022 0,00 

333903007.00.00.00 Gêneros Alimentícios  1.444,56 

333903007.00.00.00 Gêneros Alimentícios       -jc teixeira        EG391/2022 328,20 

333903007.00.00.00 Gêneros Alimentícios       - padaria    rp eg 393/2022 1.122,64 

333903007.00.00.00 Gêneros Alimentícios       - pó de café   rp eg  394/2022 0,00 

333903015.00.00.00 Material para Festividades e Homenagens 0,00 

333903016.00.00.00 Material de Expediente   

333903017.00.00.00 Material de Processamento de Dados 0,00 

333903019.00.00.00 Material de Acondicionamento e Embalagem 0,00 

333903021.00.00.00 Material de Copa e Cozinha 0,00 

333903022.00.00.00 Material de Limpeza e Produção de Higienização   

333903023.00.00.00 Uniformes, Tecidos e Aviamentos 0,00 

333903024.00.00.00 Material para Manutenção de Bens Imóveis 0,00 

333903025.00.00.00 Material para Manutenção de Bens Móveis   

333903025.00.00.00 Material para Manutenção de Bens Móveis     rp  EG  183/2022  0,00 

333903026.00.00.00 Material Elétrico e Eletrônico 0,00 

333903028.00.00.00 Material de Proteção e Segurança 0,00 

333903029.00.00.00 Material para Áudio, Vídeo e Foto 0,00 

333903033.00.00.00 Passagens e Despesas com Locomoção 500,00 

333903037.00.00.00 Material Para Manutenção de Veículos 3.080,00 

333903037.00.00.00 Material Para Manutenção de Veículos      RP 397/202    

333903039.00.00.00 Material Gráfico 0,00 

333903042.00.00.00 Material de sinalização Visual e Afins 0,00 

333903045.00.00.00 Aquisição de Software de Base 0,00 

333903099.00.00.00 Outros Materiais de Consumo 0,00 

333903502.00.00.00 Consultoria Jurídica 18.980,00 

333903502.00.00.00 Consultoria Jurídica       rp 160/2022 0,00 

333903599.00.00.00 Outros 0,00 

333903699.00.00.00 Outros Serviços de Pessoa Física 0,00 

333903901.00.00.00 Assinatura de Periódicos e Anuidades 0,00 

333903905.00.00.00 Serviços Técnicos Profissionais 7.394,38 

333903905.00.00.00 Serviços Técnicos Profissionais    rp       36/2022 0,00 

333903905.00.00.00 Serviços Técnicos Profissionais     rp       329/2022 1.000,00 

TRANSPARÊNCIA 
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Balanço Contábil Despesas de Agosto/2023 – cont. 

Elemento Descrição da Despesa Valor 

333903910.00.00.00 Locação de Imóveis 0,00 

333903911.00.00.00 Locação de Software - Restos  ERC  -                         0,00 

333903912.00.00.00 Locação de Máquinas e Equipamentos 2.306,18 

333903912.00.00.00 Locação de Máquinas e Equipamentos  - gard   -  EG319/2022 0,00 

333903914.00.00.00 Manutenção e Conservação de Bens Imóveis   

333903915.00.00.00 Manutenção e Cons de Máquinas e Equipamentos 0,00 

333903916.00.00.00 Manutenção e Conservação de Veículos 130,00 

333903916.00.00.00 Manutenção e Conservação de Veículos       EG 398/2022  0,00 

333903917.00.00.00 Manutenção e Conservação de Bens Móveis e Outras 0,00 

333903919.00.00.00 Exposições, Congressos e Conferências 0,00 

333903920.00.00.00 Festividades e Homenagens 0,00 

333903927.00.00.00 Fornecimento de Alimentação 0,00 

333903929.00.00.00 Energia Elétrica 1.655,36 

333903930.00.00.00 Serviços de água e esgoto    468,85 

333903933.00.00.00 Serviços de Comunicação em Geral 0,00 

333903933.00.00.00 Serviços de Comunicação em Geral   -   rp - correios   EG 264/2022 0,00 

333903934.00.00.00 Serviço de Seleção e Treinamento 4.500,00 

333903943.00.00.00 Serviços de Telecomunicações 0,00 

333903943.00.00.00 Serviços de Telecomunicações     RP  telefonica      EG 296/2022 391,10 

333903944.00.00.00 Serviços de Áudio, Vídeo e Foto 0,00 

333903948.00.00.00 Serviços Gráficos 0,00 

333903953.00.00.00 Seguros em Geral 0,00 

333903954.00.00.00 Confecções de uniformes, Bandeiras e Flâmulas 0,00 

333903963.00.00.00 Hospedagens 0,00 

333903965.00.00.00 Serviços de Cópias e Reprodução de Documentos 0,00 

333903968.00.00.00 Serviços de Publicidades e Propaganda 27.575,20 

333903968.00.00.00 Serviços de Publicidades e Propaganda  - rp     EG 245/2022 0,00 

333903968.00.00.00 Serviços de Publicidades e Propaganda  - rp     EG 267/2022 0,00 

333903999.00.00.00 Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica 0,00 

333904001.00.00.00 Locação de Equipamentos de TIC 2.534,80 

333904001.00.00.00 Locação de Equipamentos de TIC   -       rp  22/2022 0,00 

333904002.00.00.00 Locação de Software  4.046,00 

333904004.00.00.00 Manutenção de Software 14.111,12 

333904006.00.00.00 Comunicação de Dados 299,90 

333904006.00.00.00 Comunicação de Dados    - RP   -  giganet    -      EG246/2022 0,00 

333904007.00.00.00 Suporte a usuários de TIC 0,00 

333904600.00.00.00 Auxílio Alimentação    15.214,66 

333904700.00.00.00 Obrigações Tributárias e Contributivas 475,98 

333904900.00.00.00 Auxílio Transporte   5.085,50 

344905203.00.00.00 Aparelhos e Equip de comunicação 0,00 

344905219.00.00.00 Equipamentos de Processamento de Dados 0,00 

3449052.22.00.00.00 Equipamentos e Utensilios Hidráulicos e Elétricos 0,00 

Total Total do mês 532.055,35 

TRANSPARÊNCIA 
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REQUERIMENTOS DE 04/09/2023 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 375/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

a manutenção da tampa de bueiro no início da Rua Altivo Brandão, 

bairro Dico Teixeira, pois há grande risco devido a este buraco. 

REQUERIMENTO N.º 376/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

operação tapa-buracos e a manutenção de bueiro na Rua Cel. 

Manoel Teixeira, nº 83, bairro Lava-Pés, pois o risco de acidentes é 

alto. 

REQUERIMENTO N.º 377/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

a recomposição dos bloquetes de calçamento da Rua Antônio 

Xavier, bairro Santana, próximo às casas da Itatiaia. 

VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL 

REQUERIMENTO N.º 378/2023, ao Prefeito e ao Secretário de 

Saúde, solicitando que analisem a possibilidade de adesivação dos 

veículos utilizados na Fisioterapia e na Hemodiálise, a fim de que 

sejam melhor identificados pelos usuários, e os demais veículos da 

Saúde, como os do combate à dengue, da Vigilância Sanitária, entre 

outros. 

REQUERIMENTO N.º 379/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

uma operação tapa-buracos na Rua Maria Zanelli, em frente ao 

Mercado Alcântara, bairro Novo Horizonte.  

VEREADOR CÉLIO LOPES DOS SANTOS 

REQUERIMENTO N.º 380/2023, ao Prefeito, reiterando a solicitação 

de esclarecimento contida no Requerimento 329/23, sobre o porquê 

de algumas emendas parlamentares do ano anterior, que não 

sofreram impedimentos técnicos, ainda não terem sido realizadas 

por parte do Executivo. 

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 381/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

a recomposição do calçamento da parte alta da Rua Joaquim 

Teixeira da Rocha, bairro Agroceres. 

REQUERIMENTO N.º 383/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

uma operação tapa-buracos na Rua Santa Luzia e adjacências, 

bairro Louriçal. 

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 385/2023, ao Prefeito, reiterando o 

Requerimento n.º 308/23, que solicita o envio de: cópia da 

apresentação de projeto de prevenção de incêndios para emissão do 

AVCB; alvará da Vigilância Sanitária; LTCAT; laudos técnicos de 

insalubridade e periculosidade, conforme a lei 8213/91, relativos ao 

novo centro administrativo. 

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 386/2023, ao Prefeito, solicitando as 

seguintes informações: Quais ações nas zonas urbana e rural estão 

sendo realizadas para evitar enchentes em nossa cidade nos anos 

de 2023 e 2024. Indicar especificamente os locais destas ações. 

REQUERIMENTO N.º 387/2023, ao Secretário de Agricultura, 

Ambiente e Mobilidade Urbana, solicitando informação técnica sobre 

as vantagens da retirada de areia da calha do Rio Ubá e sua 

colocação nas margens do rio, sem retirá-la dali. 

VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JOSÉ CARLOS REIS 

PEREIRA E CÉLIO LOPES DOS SANTOS 

REQUERIMENTO N.º 389/2023, ao Secretário de Planejamento, Sr. 

Ricardo Nascimento, solicitando as seguintes informações: Quais as 

emendas parlamentares impositivas dos vereadores José Damato, 

José Carlos e Célio Lopes relacionadas a obras foram 

definitivamente feitas pelo Executivo desde 2021. Discriminar a obra 

e autoria da emenda. Quais as emendas parlamentares impositivas 

dos vereadores José Damato, José Carlos e Célio Lopes 

relacionadas a obras NÃO foram feitas pelo Executivo desde 2021. 

Discriminar a obra, autoria da emenda, motivo da não realização e 

quando será realizada. Quais as emendas parlamentares impositivas 

dos vereadores José Damato, José Carlos e Célio Lopes 

endereçadas a entidades foram comprovadamente repassadas pelo 

Executivo desde 2021. Quais as emendas parlamentares impositivas 

dos vereadores José Damato, José Carlos e Célio Lopes 

endereçadas a entidades NÃO foram repassadas pelo Executivo 

desde 2021. Discriminar a entidade, o motivo do não repasse e 

quando receberá. 

COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL – 

CLJR 

REQUERIMENTO N.º 390/2023, ao Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Social, convidando-o a uma reunião com Esta 

Comissão, para tratar dos Projetos de Lei números 84, 85 e 

113/2023, em tramitação nesta Casa. 

 

REQUERIMENTOS DE 11/09/2023 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 391/2023, ao Prefeito e ao Secretário de 

Saúde, reafirmando a necessidade de fortalecimento da rede de 

assistência à Saúde Mental no município. 

REQUERIMENTO N.º 392/2023, ao Secretário de Saúde, solicitando 

a reforma das Unidades de Saúde, priorizando as Unidades Santa 

Bernadete, Cohab, Santa Edwiges, Peluso, Pires da Luz e Barrinha. 

REQUERIMENTO N.º 393/2023, ao Prefeito e ao Secretário de 

Saúde, indicando a necessidade de concurso público para técnicos 

de Enfermagem e Agentes Comunitários de Saúde (ACS) para 

atender as áreas descobertas, sobretudo um técnico de enfermagem 

na unidade de Saúde da Barrinha. 

VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL 

REQUERIMENTO N.º 394/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

estudos para captação de águas pluviais na Rua Lincoln Rodrigues 

Costa, bairro Boa Vista, próximo ao nº 55. 

REQUERIMENTOS DOS VEREADORES 
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REQUERIMENTO N.º 395/2023, ao Prefeito solicitando análise de 

viabilidade da reforma do imóvel do DER-Ubá para que seja feita a 

transferência da Delegacia da Polícia Civil para o local. 

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 382/2023, ao gerente local da Energisa 

solicitando a poda ou retirada de uma árvore que está em contato 

com a rede elétrica na Rua Joaquim Condé Duarte, bairro Encosta 

do Sol. 

REQUERIMENTO N.º 396/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

a instalação de quarenta manilhas na Rua José Betio, bairro 

Mangueira Rural, conforme a emenda parlamentar impositiva nº 

10/2023 deste vereador. 

REQUERIMENTO N.º 397/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, Sr. Vicente de Paulo Pinto, solicitando a 

aquisição dos contêineres de lixo da emenda impositiva nº 14, deste 

vereador, no valor de R$ 8 mil. 

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 384/2023, ao Prefeito, solicitando cópia dos 

documentos registrados em cartório que comprovam a transferência 

dos imóveis do município ao responsável pela construção do Centro 

Administrativo, GOF Incorporadora Ltda, destacando o valor de cada 

imóvel. 

REQUERIMENTO N.º 398/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

o asfaltamento da Av. Antônio Martins Fl., Santo Antônio. 

REQUERIMENTO N.º 399/2023, ao responsável pela Divisão de 

Fiscalização Ambiental, Obras e Posturas, solicitando a notificação 

do proprietário do terreno situado à Rua Benedito Augusto Vieira, 

Vila Casal, para que providencie a limpeza do local, a manutenção 

periódica e a construção de uma calçada. 

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 400/2023, ao Prefeito, solicitando que 

reinstale a placa feita em homenagem ao ex-deputado Ibrahim 

Jacob que foi depredada no calçadão, no centro de Ubá, por 

vândalos. 

REQUERIMENTO N.º 401/2023, ao Comandante do 21º BPMMG, 

convidando-o para uma reunião ordinária, em data a ser agendada 

pela Mesa Diretora desta Casa, para expor os dados recentes sobre 

a violência em nossa cidade. 

REQUERIMENTO N.º 402/2023, ao Secretário de Educação, Sr. 

Samuel Gazolla Lima, as receitas e despesas do FUNDEB no ano 

de 2023, mês a mês separadamente, e o saldo atual até o mês 

vigente. 

VEREADORES JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 403/2023, ao Secretário Municipal de Obras, 

solicitando a recomposição das grades dos bueiros localizados à 

Rua Jaime Vieira, esquina com a Rua Sílvio de Melo Quaglieta, 

bairro Encosta do Sol. 

REQUERIMENTO N.º 404/2023, ao Secretário Municipal de Obras, 

solicitando a recomposição da grade do bueiro localizado à Rua 

Jaime Vieira, esquina com a Rua Domingos José Peluso, em frente 

ao CAIC, bairro Vila Regina. 

 

REQUERIMENTOS DE 20/09/2023 

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO 

REQUERIMENTO N.º 405/2023, ao Prefeito e ao Secretário de 

Saúde, solicitando a análise de criação de uma Central Municipal de 

Imunização, diante da possibilidade de mudança das instalações da 

sala de vacinas que funciona na Policlínica Regional. 

REQUERIMENTO N.º 406/2023, ao Prefeito, solicitando a 

construção de uma Unidade Básica de Saúde no Residencial Solar 

de Ubá, para atender a necessidade da população e prestar 

assistência de maior qualidade, ampliando a oferta de serviços. 

REQUERIMENTO N.º 407/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

um estudo de estimativa de preço da reforma completa do telhado 

da estação ferroviária da Praça Guido Marliere, tendo em vista a 

aproximação do período de apresentação de emendas 

parlamentares impositivas. 

VEREADOR CÉLIO LOPES DOS SANTOS 

REQUERIMENTO N.º 409/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando a limpeza da Rua Maria Duarte 

Cancela, bairro Cohab. 

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 410/2023, ao Prefeito, solicitando a estimativa 

de impacto financeiro na redução do ISSQN para 2% em todos os 

serviços, bem como a estimativa de impacto financeiro na isenção 

de ISSQN para todas as entidades sem fins lucrativos. 

REQUERIMENTO N.º 411/2023, ao Prefeito, reiterando a Indicação 

nº 140/2021, que solicita a construção de uma academia ao ar livre 

no nº 145 da rua Adjalme Carneiro, bairro Boa Vista, com recurso de 

emenda parlamentar do deputado Alencar da Silveira Júnior 

(Resolução 21/2022 nº 92.796). 

REQUERIMENTO N.º 412/2023, ao Prefeito, solicitando que 

determine ao setor competente a extensão da rede de esgoto na 

Rua Alfenas, Residencial Rosa de Toledo, a partir do nº 45 até o 

final da rua. 

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 413/2023, ao comandante da 2.ª Companhia 

do Corpo de Bombeiros Militares de Ubá, solicitando a gentileza de 

enviar a esta Casa cópia do AVCB – Auto de Vistoria do Corpo de 

Bombeiros – para a obra do novo centro administrativo da Prefeitura 

de Ubá. 

REQUERIMENTO N.º 414/2023, ao Prefeito, solicitando cópia do 

contrato entre a Artolex, a J.Xavier Imóveis e a Prefeitura para 

realização dos laudos de avaliação dos imóveis alienados visando a 

construção do novo centro administrativo. 

REQUERIMENTO N.º 415/2023, às empresas imobiliárias Artolex e 

J. Xavier Imóveis, solicitando o detalhamento da metodologia – 

fórmulas, parâmetros, cálculos e critérios – utilizada na avaliação de 

cada imóvel da municipalidade permutado para a construção do 

novo centro administrativo da Prefeitura de Ubá. 

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 416/2023, ao Secretário de Educação, 

solicitando o vencimento-base e a respectiva carga horária dos 
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professores da Educação Infantil e do Ensino Fundamental I e II, 

com cópia da legislação que fundamenta a remuneração. 

REQUERIMENTO N.º 417/2023, ao Prefeito Municipal, solicitando 

que determine ao setor competente estudos técnicos para instalação 

de adesivos com o símbolo do Transtorno do Espectro Autista (TEA) 

em todas as placas de estacionamento preferencial, a exemplo da 

cidade de Formiga/MG. 

VEREADORES JOSÉ MARIA FERNANDES 

REQUERIMENTO N.º 418/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

a recomposição de bloquetes da Rua Alencar Carneiro Viana, 

esquina com a Rua Iraci de Azevedo Teixeira, bairro Vitória, a 

pedido dos moradores, pois está trazendo risco a pedestres e 

motoristas. 

REQUERIMENTO N.º 419/2023, à responsável pelo Programa Luz 

de Ubá, solicitando uma estação de energia de 220 V na Estação 

Ferroviária do distrito de Diamante, para suprir os equipamentos do 

castramóvel. 

REQUERIMENTO N.º 420/2023, à responsável pelo Programa Luz 

de Ubá, solicitando a substituição de todos os refletores da quadra 

poliesportiva de Ligação, pois a escuridão no local está impedindo o 

bom funcionamento do projeto social que ali se realiza no período 

noturno. 

 

REQUERIMENTOS DE 25/09/2023 

VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS MENDES 

REQUERIMENTO N.º 421/2023, ao Secretário de Ambiente e 

Mobilidade Urbana, solicitando a revisão de cálculo para aquisição 

de contêineres de 240 litros, conforme o Ofício 100/GAB/2023. 

VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL 

REQUERIMENTO N.º 408/2023, ao Prefeito e ao Secretário de 

Saúde, para que analisem a possibilidade de implantação de uma 

Unidade Básica de Saúde no salão comunitário do bairro Cibraci. 

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

REQUERIMENTO N.º 423/2023, ao gerente local da Energisa 

solicitando a colocação de um braço de luminária na Comunidade 

Peixoto Filho, Rua Carlos Peixoto Filho, em frente ao campo de 

futebol, pois apenas o poste foi colocado. 

REQUERIMENTO N.º 424/2023, ao gerente local da Energisa, 

solicitando a colocação de braço e luminária no poste próximo à 

Eletro Almeida, na Av. Beira Rio, logo após a Rodoviária. 

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA 

REQUERIMENTO N.º 425/2023, ao Secretário de Cultura, Turismo e 

Lazer, solicitando esclarecimento que especifica, sobre o Termo 

Aditivo nº1 ao contrato nº 30/2023, celebrado entre esta Secretaria e 

a empresa Delta Produções Ltda, com a finalidade de fornecimento 

de equipamentos para shows artísticos, tendas, banheiros químicos, 

etc. 

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO 

REQUERIMENTO N.º 426/2023, ao Coordenador da Defesa Civil, 

solicitando o Plano de Contingência da Defesa Civil 2023-2024.  

REQUERIMENTO N.º 428/2023, ao Secretário de Obras, solicitando 

o recapeamento asfáltico em todo o bairro Aeroporto e no 

Residencial Solar de Ubá. 

VEREADOR JOSÉ MARIA FERNANDES 

MOÇÃO N.º 6/2023, ao Congresso Nacional pelos deputados e 

senadores que defendem o compromisso com a vida. 
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